

Concordia volverá a ser sede de la Feria Provincial del Libro.

Lo confirmó Julián Stopello, secretario de Cultura del Gobierno de Entre Ríos. “La Feria del Libro es otro de los hitos de nuestro año porque va a ser la segunda edición en Concordia”, confirmó este viernes.

Vamos a estar ahí otra vez. Estuvimos muy contentos por cómo funcionó así que vamos a ir de nuevo a Concordia, a la Feria Provincial”, ratificó en diálogo con “Despertá con Nosotros” (lunes a viernes de 7 a 9 por www.oidmortalesradio.com.ar).

Al igual que en 2025 cuando hubo más de 60 stands en el Centro de Convenciones Concordia, la ciudad cabecera de la costa entrerriana del río Uruguay albergará la segunda edición de la Feria Provincial del Libro.

Describió que, en la agenda de este 2026, “tenemos los encuentros de arte también, que van a empezar ahora en poquito tiempo con el Encuentro de Muralismo que vamos a realizar en Maciá”, anticipó y agregó que “después vamos a tener el Encuentro Entrerriano de Teatro, el Encuentro de Música y la Feria del Libro”, reiteró.

Ratificó que desde su gestión “queremos que todos los programas de la Secretaría de Cultura puedan estar en toda la provincia”, afirmó. Cuando se lo consultó por la posibilidad de que el ciclo “CUAC!”, que encabeza Lalo Mir, vuelva visitar otras localidades más allá de Paraná, respondió: “el año pasado estuvo en Concordia, en la Feria del libro. CUAC! funcionó muy bien en el cierre de la Feria, la verdad que fue mucha gente y lo pudimos disfrutar así que este año seguramente también va a tener alguna, una o dos salidas, a diferentes localidades”, cerró el funcionario.